

25 juin 2009 -22:00

Gilad Shalit

A l'occasion du troisième anniversaire de captivité du sergent israélien Gilad Shalit détenu par le Hamas, Le Vice-premier et Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a voulu exprimer sa préoccupation au sujet du sort des trop nombreux prisonniers, détenus dans le cadre de conflits dans le monde, qui sont notamment privés de contacts suffisants avec les leurs.

A l'occasion du troisième anniversaire de captivité du sergent israélien Gilad Shalit détenu par le Hamas, Le Vice-premier et Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a voulu exprimer sa préoccupation au sujet du sort des trop nombreux prisonniers, détenus dans le cadre de conflits dans le monde, qui sont notamment privés de contacts suffisants avec les leurs.

A l'occasion du troisième anniversaire de captivité du sergent israélien Gilad Shalit détenu par le Hamas, Le Vice-premier et Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a voulu exprimer sa préoccupation au sujet du sort des trop nombreux prisonniers, détenus dans le cadre de conflits dans le monde, qui sont notamment privés de contacts suffisants avec les leurs. Une telle détention incommunicado prolongée, outre qu'elle est dans certaines situations contraire au droit international humanitaire, équivaut à une forme de traitement cruel, inhumain et dégradant - traitement interdit de manière absolue par la Convention contre la torture des NU. Le Ministre regrette qu'au Moyen-Orient entre autre, des prisonniers sont utilisés par les différentes parties au conflit comme monnaie d'échange bafouant ainsi les droits fondamentaux pour des raisons purement politiques. Le Ministre en appelle non seulement au respect du droit, mais aussi simplement de l'humanité en faveur de ces victimes comme de leurs familles. La Belgique soutient sans réserve l'action humanitaire de la Croix-Rouge Internationale. Cette action fondée sur le droit international, consiste entre autres, de visites de détenus liés à des situations de conflit, s'assurer des conditions de leur détention, et permet aux détenus d'échanger des nouvelles à caractère personnel avec leurs proches. Le Ministre regrette que certaines autorités ou factions dans le monde, comme le Hamas dans le cas du sergent Shalit, empêchent ou restreignent l'action humanitaire de la Croix Rouge. Karel de Gucht estime que le respect de la dignité humaine par toutes les parties est la condition première pour ramener la paix dans les situations de conflit au Moyen Orient et ailleurs.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)